

Directora Nacional de Dinadeco garantiza operatividad y adecuado funcionamiento de la Institución

- *Publicación de Diario Extra de aparente cierre técnico de Dinadeco hace referencia a la forma en que se recibió la Institución en mayo del presente año, escenario que ya fue superado.*

La Dirección Nacional de Desarrollo de la Comunidad aclara al movimiento comunal costarricense y a los colaboradores de la Institución que Dinadeco se encuentra operando con total normalidad y su funcionamiento está garantizado gracias a la sana intervención de la actual Administración.

Ante la publicación realizada el día de hoy por el Diario Extra, cuyo titular destaca “Nos encontramos un cierre técnico en Dinadeco”, la Directora Nacional de la Institución, Fabiola Romero Cruz, aclaró que al iniciar su trabajo en esta Dirección el panorama era negativo y la operatividad de Dinadeco estaba en entre dicho, motivo por el cual la actual Administración realizó una intervención inmediata.

“En amparo a la legislación que nos rige y para la seguridad de todo el personal de Dinadeco y del movimiento comunal, el Consejo Nacional de Desarrollo de la Comunidad y la Dirección Nacional han tomado importantes y acertadas decisiones para hacer operante la Institución y honrar nuestro deber de servirle al país desde las comunidades”, destacó la jerarca.

Sobre la publicación de Diario Extra, Dinadeco aclara que, lamentablemente, el titular genera dudas sobre si esa es la situación actual de la Institución, por lo que somos contundentes en afirmar que dicha inestabilidad operativa ya fue superada gracias al trabajo de todos y cada uno de los colaboradores que, con ahínco, se han sumado al cambio y al compromiso de mejorar procesos, reducir la tramitología y hacer más eficiente a Dinadeco en su gestión.